
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Ausschusses für öffentliche Ordnung und Verkehr am 28.10.2008 
 
 
 
 
7 Antrag bzgl. Bericht zu den Vandalismusproblemen an der Don-Bosco-Schule in Friesheim 

und Vorschläge zu möglichen Lösungen duch die Verwaltung (72/2008) 
 
Die SPD-Fraktion stellt den Antrag, dass die Verwaltung Lösungen für die Probleme in den 
Südschulen Lechenich und Liblar sowie in der Don-Bosco-Schule findet. 

 
 

 

6 Ja-Stimme(n), 8 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en) 
 

 

Die FDP-Fraktion stellt den Antrag, dass die Don-Bosco-Schule mit kombinierten 
Bewegungsmeldern und Scheinwerfern ausgestattet wird. Im Bereich der Tennishalle in 
Lechenich soll eine mobile Videoüberwachungsanlage angeschafft werden. 

 
 

 

14 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 1 Stimmenthaltung(en) 
 

 

 

 




